

## いつまでも 輝き続ける 鴨中スタイル 未来への扉を開き 飛び立とう!

### 3年生の皆さん ご卒業おめでとうございます

3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

「目標をもち、積極的に学習に取り組む生徒」「互いの個性を尊重し合いともに伸びる生徒」「最高学年としての自覚をもち、自分で考え行動できる生徒」という学年目標のもと、友達とともに成長してきた3年生も、この鴨方中学校から巣立つときを迎えました。勉強はもちろん、清掃や当番活動で、また生徒会や委員会活動で、そして部活動でも中心メンバーとして、この鴨方中学校を牽引してくれました。

授業に真剣に打ち込み始めたことは、君たちの姿勢と表情からわかりました。

誠実で真面目なことは、早めに掃除場所に集まり、黙々と雑巾がけをする姿からわかりました。

元気で礼儀正しいことは、校内のいろいろな場所で、私たちにあいさつしてくれる姿からわかりました。

誇り高く礼儀正しい「鴨中スタイル」を創り上げようと努めてくれた君たちに心から感謝しています。

4月から高等学校に進学する人たちは、今まで以上に勉強や部活動に打ち込み、知識も良識も身に付け、心身を鍛えて、立派な社会人となるための資質を磨いてほしいと願っています。

2年生は、本校のリーダーのバトンを受け継ぎます。先輩を超えるような素晴らしい3年生になってください。1年生も、4月からは上級生となります。心身ともにレベルアップしていきましょう。

保護者の皆様、お子様方のご卒業、誠におめでとうございます。これまで、本校教育の充実のためにご協力ご支援ありがとうございました。皆様方のますますのご多幸をお祈りいたします。



2017/03/13

### メディアとのよい付き合い方を考えよう

3月9日(木)10日(金)、1、2年生は学活の時間に、メディアとの適切な付き合い方について学習しました。まず、学級委員と保健委員の進行で、メディアを使うことによる課題を考えました。それをもとにグループで話し合いを進めました。メディア依存による生活の乱れや睡眠不足による健康被害、勉強が手につかなくなり学業不振に陥る等、次々に課題があげられました。LINEでのいじめや仲間外れ、ネットショッピング等のトラブルに巻き込まれることを考えた人もいました。

各地で小・中学生の関係する事件が頻発しています。明日は自分の問題になるかもしれません。



メディアとの付き合い方を考えた学活

### 放課後学習支援 お世話になりました

本校生徒の学力補充のために、今年度も本校教員と一緒に、大学4年生の浅野さんが、夏休みから、毎週放課後定期的に、数学の授業を中心として、生徒達と積極的に関わり、学習を支援してくれました。大学4年生の浅野さんは、4月から県内の学校で教師として勤務します。本校での経験が今後の教員人生にきっと活かされると思います。ご活躍を祈ります。ありがとうございました。

### 鴨方中学校同窓会 入会式

3月13日(月)、3年生は鴨方中学校同窓会入会式に臨みました。同窓会からは服部会長、塩飽理事長をはじめ6名の役員さんが出席されました。役員さんからは、「平成29年度は、母校も創立70年・統合50年を迎えます。ともに節目の年をお祝いしよう。新生活に誇りと希望をもって挑戦してほしい。」と3年生にエールが送られました。

3年生を代表して光畑孔稀くんが誓いの言葉を述べ、中西竜士くんが、入会の目録を贈呈しました。

この学年の同窓会幹事は、1組 藤川隆介くん、2組 水島菜々子さん、3組 柚木琉伽さん、4組 平井一輝くん です。

卒業後も本校と同級生とを繋いでください。よろしくお願いします。



4人の同窓会幹事



放課後学習での学習支援



服部会長の前で誓いの言葉

### ★3月の目標は「感謝とまとめ」

- ◇毎日「ありがとう」の言葉が使えていますか。
- ◇感謝の気持ちを相手にきちんと伝えられていますか。
- ◇1年間または中学校生活のまとめができていますか。
- ◇苦手教科を克服し 学習の総復習ができていますか。